

Le même jour, Mgr Plessis nomma M. Doucet, curé des paroisses de N. D. des Anges (Hôpital-Général) et de Ste-Foy, "sans obligation de résider dans cette dernière, y ajoutant les fonctions d'aumônier des pauvres et de chapelain et confesseur ordinaire des religieuses de l'Hôpital-Général."

En même temps M. l'abbé Tabeau était chargé de la desserte de la paroisse de Québec, en attendant l'arrivée du nouveau titulaire. Et c'est en cette qualité qu'il présida une assemblée des marguilliers, le 30 octobre 1814, "Résolu : 1o que cette assemblée désavoue ceux des marguilliers dont les procédés ont pu induire messire Doucet, V. G., et ci-devant curé de Québec, à demander sa retraite." Cinq refusent de signer.

Voici les noms des marguilliers que je vois assister aux assemblées de fabrique de 1807 à 1814 : Jean-Baptiste Corbin, marguillier en charge, (1807), Frs Langlois, Frs Huot, Jacques Leblond, Pierre Langlois, Pierre Bruneau, Frs Fortier, Augustin-Jérôme Raby, Frs Fillion, A. Denechaud, Antoine Cureux St-Germain, Martin Che-nequi (1), Claude Gauvreau, Frs Ranvozyé, Chs Pinguet, Chs Dérome, Pierre Emond, Frs Bellet fils, Louis Gauvreau, Louis Lagueux, Laurent Amyot, Pierre Vocelle et Ths Wilson.

Dans *Monseigneur de Saint-Vallier et l'Hôpital Général*, il est à peine fait mention du nouveau chapelain. Je remarque cependant le passage suivant :

Novembre 1814.

"M. André Doucet, vicaire général et chapelain de notre maison, voulut assister lui-même à l'ouverture du tombeau" (de Mgr de Saint-Vallier). M. Doucet fit ouvrir le cercueil de plomb qui avait été retiré du caveau... La bonne mère St-Vallier crut pouvoir se permettre de détacher pour la conserver une phalange d'un doigt du vénérable défunt ; mais M. Doucet n'approuva pas sa dé-

(1) Grand-père de l'apostat.